

Gripe A

Consejos de utilidad para prevenir el contagio



Viernes 16 de octubre de 2009 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

[Granada](#) [Área metropolitana](#) [Costa tropical](#) [Comarcas](#) [Entrevistas](#) [A fondo](#) [Ciudadanos](#) [Memoria recuperada](#) [Trotapueblos](#) [Perfiles](#) [Huellas](#) [Empresas](#)

[laopiniondegranada.es](#) » [Granada](#)



Crean el primer mapa de la prostitución en Granada

El autor de la investigación crítica que los vecinos de la Carretera de Jaén se opongan a esta práctica pese a "ser clientes de las chicas"



a mayor parte de las mujeres vinculadas a la prostitución en España entran en ella por dinero, lo que supone "una verdadera droga" que evita que salgan de este mundo hasta superar los 40 años, según se desprende un estudio elaborado por un profesor de la Universidad de Granada que ha creado el primer mapa de la geografía de la prostitución en la capital.



Prostitutas en la Carretera de Jaén. Ruiz de Almodóvar

Este documento ha sido realizado por el profesor Francisco Jiménez Bautista, del Instituto de la Paz y los Conflictos de la Universidad de Granada, y estará recogido en libro 'El mundo de la prostitución en la ciudad de Granada', que se publicará próximamente, según informó la institución docente en un comunicado.

En su trabajo, el profesor Jiménez ha dibujado por primera vez un mapa de la geografía de la prostitución en la ciudad de Granada, donde esta práctica se ejerce en la calle, clubes de alterne que ofrecen a sus clientes el típico servicio de bar, pero cuya base de negocio se sienta claramente sobre la prostitución, así como en casas de citas.

Se trata de viviendas que normalmente son propiedad de ex prostitutas, que las ponen a disposición de otras compañeras de manera ocasional. Las saunas, salones de masajes y casas aisladas son otros de los lugares en los que se ejerce la prostitución dentro de la ciudad.

EN LA CALLE

En relación a la prostitución callejera, el estudio revela que en Granada se ejerce en las zonas periféricas de la zona Norte de la ciudad, en la Carretera de Jaén y cerca del recinto ferial, en el barrio de Almanjáyar, o en la zona central del Paseo del Salón. Normalmente se ejerce por la noche, a partir de las doce de la madrugada.

En la actualidad, "en el Paseo del Salón no quedan prácticamente prostitutas. Sólo algunas noches aisladas se puede ver una o dos meretrices de edad avanzada ofreciendo sus servicios, reducto de lo que fue dicha zona en Granada, con unas 10 ó 15 prostitutas en el año 2006".

La carretera de Jaén está ocupada "casi exclusivamente por rumanas" o alguna mujer de países del Este. Además, hay "muy pocas prostitutas de origen subsahariano" --que suelen ubicarse al final de la acera de la estación de autobuses--, algunos hombres para contactos gays y travestido, en la calle Cacería del Cerro. En el extremo norte del barrio, se pueden encontrar drogadictas, y en especial, mujeres gitanas que hacen la calle.

MUJERES ESPAÑOLAS

Las mujeres españolas "no hacen la calle ni trabajan en clubes, al menos en Granada". En los últimos tiempos, se ha observado una tendencia a agruparse por su cuenta y ejercer su profesión en pisos alquilados por ellas mismas atendiendo allí a los clientes.

En la ciudad de Granada, las zonas donde se han detectado estos inmuebles son en el Barrio de la Magdalena, frente al paseo de la Virgen de las Angustias, "un barrio degradado y con callejuelas", apuntó Jiménez Bautista.

Además, van desapareciendo las últimas casas de citas como en el barrio de San Matías y San Juan de los Reyes, ambas en el centro, mientras que existen otras casas en la periferia de la capital, como en el barrio de la Chana.

Por su parte, la zona de clubes de alterne y saunas se localizan en las calles Recogidas y Pedro Antonio de Alarcón. Jiménez Bautista afirma que, aunque en la mayoría de los casos la prostitución se ejerce de noche, "ese horario se está abriendo", ya comienza a ser habitual ver a meretrices desde las cuatro de la tarde aproximadamente en los clubes, mientras que las chicas de los domicilios particulares suelen trabajar las 24 horas del día.

"DOBLE MORAL"

El investigador de la Universidad de Granada opinó que existe una "doble moral" en la ciudad en relación a la

HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)



prostitución. Sostuvo su afirmación en que, por ejemplo, "los vecinos de la carretera de Jaén que se han organizado solicitando la desaparición de la prostitución de la zona, son clientes de las chicas que ejercen su trabajo allí, y solicitan habitualmente sus servicios, tal y como ellas mismas me han indicado".

Para materializar esta investigación, su autor ha trabajado durante ocho años realizando entrevistas a prostitutas, camareros de hoteles relacionados con la prostitución, policías, clientes, monjas y trabajadores sociales, lo que le ha permitido llevar a cabo una extensa radiografía de esta profesión.

COMPARTIR



ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

¿qué es esto?

Forma a tus Empleados

Somos Especialistas en Cursos para Pymes. Conoce Nuestra Oferta Aquí

www.elogospymes.com

Anuncios Google

1 comentario

1 - Comentario enviado el día 17-10-2009 a las 01:36:56

8 años de trabajo para ver donde se encuentran las meretrices de una ciudad tan pequeña? y cuatro datos mas? pues creo que este señor trabajaba pocas horas al día eh. Y tambien creo que podia haber hecho un estudio mas util que hubiese servido para hacer ver a los politicos que hay que legalizar la prostitucion para evitar proxenetismo, transmision de enfermedades, delincuencia, malos tratos.... y hacer que estas chicas tengan los mismos derechos y deberes que los demas ciudadanos control sanitario, jubilacion, fiscalidad.... Menos hipocrecia que estamos en el siglo 21 y es el oficio mas antiguo de la humanidad... y muy necesario.

Autor: sinceramente

Más Ofertas Aquí



Zapato Venca
Oferta única por tiempo limitado.

16,75 €



Internet Everywhere, el Internet
Modernízate al mejor precio.

9,00 €



Encuentra la mejor imagen en Fnac
10% de descuento del 9 al 18 de Octubre en una amplia selección.

Consultar

Enlaces recomendados: Hoteles Granada | Juegos

CONÓZCANOS: CONTACTO | LOCALIZACIÓN

PUBLICIDAD: TARIFAS | CONTRATAR

laopiniondegranada.es

laopiniondegranada.es es un producto de Editorial Prensa Ibérica

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de laopiniondegranada.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.



Otros medios del grupo Editorial Prensa Ibérica

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | El Boletín | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review | 97.7 La Radio | Blog Mis-Recetas

Aviso legal